

# *L'ALBA-TCP commémore le 66ème anniversaire de la Révolution Cubaine*

---

Image not found or type unknown



**ALBA-TCP**

La Havane, 1 janvier (RHC) L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP) a commémoré ce mercredi le 66ème anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine, qu'elle a appelé le glorieux 1er janvier 1959.

C'est à cette date que Fidel Castro Ruz et son armée rebelle sont entrés à Santiago de Cuba, dans l'est de l'île, marquant la fin d'une sombre période d'oppression néocoloniale et ouvrant, à son tour, la voie de la libération pour le peuple cubain, a déclaré le bloc d'intégration dans un communiqué.

Il a souligné que pour « les peuples de l'ALBA-TCP et de l'ensemble du Sud, la révolution cubaine a été un exemple éclatant de courage, de dignité et de résistance héroïque ».

L'Alliance a fait remarquer qu'au cours de ces 66 années, à seulement 90 miles des États-Unis, « le peuple inflexible de José Martí a affronté avec noblesse les prétentions impérialistes et a toujours été victorieux ».

Les États membres du mécanisme de l'Amérique latine et des Caraïbes ont adressé « une accolade de reconnaissance et d'admiration sincère au général d'armée Raúl Castro Ruz, leader de la révolution cubaine ». Ils ont également félicité le peuple et le gouvernement cubains, dirigés par le président Miguel Díaz-Canel et le Parti communiste de Cuba, et ont réaffirmé « leur soutien et leur solidarité inconditionnels face à tous les défis qui se présentent aujourd'hui, demain et toujours ».

Le texte se termine par une phrase du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, dans laquelle il affirme que « si ce que veulent les impérialistes pour qu'il y ait la paix, c'est que nous cessions d'être des révolutionnaires, nous ne cesserons pas d'être des révolutionnaires, nous ne ferons jamais plier notre drapeau ».

Il a également cité le Comandante Ernesto Che Guevara, qui a déclaré : « Je peux prédire que la révolution cubaine est invincible, parce qu'elle a un peuple et parce qu'elle a un dirigeant comme celui qui dirige Cuba ». (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/373225-lalba-tcp-commemore-le-66eme-anniversaire-de-la-revolution-cubaine>



**Radio Habana Cuba**